



Information sur le développement actuel de l'humanité

MahaJyoti.Visión

www.ZeroPoint-News.com

[Ralf A. Seger](#)

01-2021-chuchotement-cosmique-11-11-fr.pdf

CHUCHOTEMENT COSMIQUE 11:11

Nouvelles de l'Univers

avec la permission de l'auteur ©Jada Alesandra Seidl

Mise à jour de l'équipe 01-2020

Mise à jour de l'équipe 30/12/4 - 30/1/5

(Année 4 et 5, Éon cosmique)

NEWSTICKER 1/1 /5

NEWSTICKER 8/1

NEWSTICKER 12/1

NEWSTICKER 16/1

NEWSTICKER 21/1

Newsticker 21/1

Posted by Jada Alesandra Seidl on January 21, 2021 9 Comments.

C'est un honneur pour moi d'annoncer qu'au 21ème jour terrestre du 21ème siècle, le grand spectacle a commencé.

Tout ce à quoi nous avons travaillé depuis tant d'années commence MAINTENANT en ce moment - 21 - 31/1 le grand temps de la séparation de la réalité.

La plus grande accumulation d'énergie depuis la Renaissance, la première et la plus grande vague des 5 ans pour la fusion de l'unité dans la nouvelle réalité commence à se déployer en nous, terriens, et vous êtes là.

Hier déjà l'encodage du palindrome 12121 et sa dynamique, la fusion du passé et du futur en présence encodée et donc la séparation de la réalité, l'alignement et l'existence des deux voies de l'Ancien Chemin et qui ou quoi te dirige depuis ou dans la manière d'être terrestre et la nouvelle manière d'être par la révélation directe de la connexion source stable, par une formidable intensification, renforcée manifestée/matérialisée.

Fais attention à tes mots, tes pensées et tes actions/réactions, tu crées la réalité de ton monde - rappelle-toi ton noyau, ta lumière, ton amour, ta confiance, ta puissance, ton courage, ta joie, ton empathie et le miracle de la création.

Cette vague de remontées d'eau et ses 18 522 fois l'encodage lumineux de l'intention du Verseau ainsi que le contenu des expériences apparentes seront écrasants sous toutes les formes et expériences, souviens-toi de ton libre arbitre.

Pendant des semaines, tu as éliminé les connexions karmiques, les dépendances de l'ancienne façon d'être et les réserves de données de la programmation et des leçons automatisées, te libérant des champs d'énergie toxiques qui ne servent plus et des êtres humains qui interagissent avec eux.

Même si les changements ne semblent pas toujours agréables au début, tu te rendras compte plus tard que tout est exactement comme cela se passe, tu fais de bons progrès. Pendant des semaines, ton chakra racine s'est dégagé uniquement pour réaligner le chakra de la gorge afin que ta souveraineté puisse s'échapper par le canal de naissance du Manipura.

Pendant cette transition, tu ressens très probablement une certaine insécurité. Tu ne peux pas te baser sur tes expériences passées et tu ne fais pas encore pleinement confiance au nouveau langage de lumière de la pulsation cosmique et à ton essence ancrée du moi authentique supérieur. -Un tour de montagnes russes émotionnel dans lequel les nouvelles fondations de ta façon d'être sont révélées par des sauts et des limites à travers ces chocs.

Ton état de conscience change, il peut s'élever ou s'abaisser.

Concentre-toi, prends conscience que tu es un être d'amour puissant, une énergie qui est éternelle et c'est à toi de briller et de te manifester dans le physique. Concentre-toi sur l'alchimie vibratoire de l'amélioration.

J.A.

16Jan

+++ NEWS TICKER 16/1 +++

Posted by Jada Alesandra Seidl on January 16, 2021 5 Comments.

Nous sommes arrivés à l'un des plus grands tournants de l'histoire de l'humanité car les anciennes méthodes et la programmation n'offrent plus de protection.

L'année dernière, nous avons connu des changements assez extrêmes dans notre réalité ; il s'agit maintenant d'apprendre à s'adapter à cette nouvelle normalité et de trouver des moyens ingénieux pour surmonter la vieille réalité et créer un avenir meilleur.

Pour comprendre ce très grand changement, essaye d'imaginer que tu regardes une horloge géante. Tu regardes la multitude de petits et grands rouages et leurs petits tours individuels. Chaque rotation à peine visible touche le maillon suivant et libère un grand spectacle de l'oscillation rotationnelle harmonique de l'ensemble.

Ou en d'autres termes, l'énergie ainsi libérée transporte chaque élément d'information vers l'ensemble.

De ce point de vue, il en résulte que de nombreuses transmissions d'informations différentes ont lieu, un emboîtement harmonieux, même s'il n'est pas toujours immédiatement reconnaissable, de tous les codes de création.

Pour les terriens, ce flux d'information est formé par l'alignement habitable avec notre principal support d'information/étoile centrale qui rend cette forme d'existence possible. A proximité immédiate à travers la question des alignements planétaires et de leurs rejets d'énergie.

Nous, les terriens de tous les temps, avons deux grands changeurs de jeu - Saturne Chronos de notre étoile centrale et Uranus - qui ouvrent notre esprit à l'univers. Il apporte la libération et l'illumination pour nous comprendre comme faisant partie des sœurs et des frères de la totalité de la vie dans l'univers.

Uranus est la gardienne du cycle de 2000 ans de l'ère du Verseau et avec notre entrée dans cette ère, l'importance d'encoder les informations sur les particules de sa liberté révolutionnaire inhérente et ses directions a pris un tournant décisif que nous avons vécu pour la dernière fois à cette échelle dans l'histoire des Terriens il y a environ 7 000 ans.

Depuis le 14/1, Uranus, l'un des deux grands changeurs de jeu, des Terriens se tourne à nouveau vers l'avenir.

En même temps, une position à un angle de 90 degrés par rapport à Jupiter se produit. Ce carré est important et provoque des conflits entre toutes les autres planètes impliquées.

C'est exactement ce qui se passera le 17/1 et c'est le premier grand transit d'Uranus.

Ce carré de 90° crée une tension intérieure qui nous aide à surmonter toute résistance pour être des êtres pleinement libérés et souverains d'un amour universel.

Jupiter fait jaillir une sagesse et une justice intensifiées, Uranus appelle à des percées, révolutionne, forçant ainsi la liberté.

Jupiter a donc une signification décisive au début du cycle du Verseau de 2000 ans. En intensifiant le codage de la source naturelle, la sagesse intérieure, le pouvoir du libre arbitre devient plus important à ce stade que jamais auparavant dans n'importe quelle de tes vies.

Jupiter et Uranus initiant des changements soudains, c'est une grande entrée dans ton nouveau territoire.

L'impulsion d'expansion de Jupiter combinée à l'impulsion de dissolution d'Uranus de toute limitation est un forçage supplémentaire de la division de la réalité.

La division des réalités signifie que les réalités inférieures et supérieures existent en parallèle. Cependant, cela fait une différence lorsque ta multitude de téléchargements qui te sont inhérents en tant qu'énergie informée te dirige. Peux-tu ouvrir ton esprit au flux constant des marées cosmiques ou te laisses-tu prendre par les besoins et les expériences du monde, dans lequel ta vie se déroule en réalité.

Notre esprit humain n'a pas la sagesse nécessaire pour évaluer les informations. Lorsque nous l'utilisons de toute façon pour essayer d'évaluer notre vie, nous nous rabattons sur les informations stockées. Le résultat est de continuer à marcher sur l'eau.

Quand Uranus n'est pas évoluée, elle réagit. Mais quand nous sommes tous vraiment en phase avec nos énergies, Uranus est très intuitive. Il représente l'étincelle consciente de l'intuition pour tous.

Heureusement, nous avons la capacité d'être conscients. Sans conscience, nous ne nous concentrerions que sur notre survie instinctive.

La conscience nous permet de réfléchir à notre propre construction de pensée.

Il est tellement important que nous embrassions la liberté à tous les niveaux et que nous mettions en œuvre la force de notre libre arbitre dès maintenant - tu es ce que tu vis.

L'ère du Verseau t'appelle à embrasser une conscience radicale.

C'est à toi de choisir la liberté. Ce libre arbitre s'éveille maintenant comme jamais auparavant.

De nombreux procès t'encouragent à choisir la liberté à la seconde près. L'exercice de cette liberté rétablit la paix intérieure. Si tu ne peux pas le faire vivre, ton système fonctionne avec une programmation par défaut - tu vis une vie inconsciente.

Arrête de résister au changement et adopte une vision élargie à long terme.

Le partage de la réalité est déjà mesurable.

Si ton attention humaine te dirige vers l'expression de l'ombre de ce transit (morosité, douleur, souffrance, solitude, ressentiment, colère, agression), la progression de ton éveil qu'il est censé produire se ralentira.

Si cet événement se produit et que de ton point de vue tout est hors de contrôle, envisage une approche radicale et choisis la félicité.

Trouve le miracle dans le pas quotidien d'avancement, le flot quotidien de photons, dans l'exécution consciente par le souffle de ton moi angélique de création éternelle que tu ES.

La peur du changement peut conduire au désespoir. Le désespoir entraîne la confusion dans tous les domaines de l'expérience.

Si tu peux tenir la nouvelle réalité de ta conscience, il n'y aura pratiquement aucune leçon stimulante qui t'attendra en cette année de transition.

Seulement 3 jours plus tard, Mars se joint à la danse avec Uranus, ajoutant un peu plus de feu à un environnement déjà instable.

Pendant la majeure partie du mois 2, Uranus sera dans le même aspect, carré à Saturne.

Avec les rétrogrades à venir en 5ème année, ces aspects difficiles entre Uranus, Jupiter et Saturne se produiront trois fois.

La clé de cet aspect est de rester ouvert, patient et flexible.

Merveilleux voyage dans le grand schéma cosmique de la vie

J.A.

12 Jan

+++ NEWSTICKER 12/1+++

Posté par Jada Alesandra Seidl le 12 janvier 2021 6 Commentaires

Il y a exactement un an aujourd'hui, en temps terrestre, le premier sceau du changement épique s'était ouvert. Demain à la Nouvelle Lune en Capricorne (CEST 06.02h 23° Capricorne) le deuxième sceau s'ouvre.

L'alignement Saturne-Pluton a initié un cycle de 35 ans de transformation sociale absolue. Leur conjonction a marqué (à 22°) le début d'une rupture structurelle globale. L'accent est mis sur la nécessité de se libérer des systèmes fossilisés, oppressifs et limitatifs, sur la nécessité de construire de nouveaux systèmes qui soutiennent l'autonomisation personnelle et collective.

Un besoin d'être confronté à des stress de toutes sortes en plein bouleversement, de révéler à ce point MAINTENANT, demain à la Nouvelle Lune en Capricorne (CEST 06.02h, rappel de l'éternel infini), qui ou quoi sert notre actuelle reconnexion naturelle divine du plan actualisé, la nouvelle version de la manière d'être et de ses besoins, ou qui ou quoi est encore attaché à ses propres anciennes structures de compréhension de la relation et de l'interaction du moi ou du collectif.

La première Nouvelle Lune du cycle 5 ouvre le deuxième sceau du changement épique à 23°/5 Capricorne, nous demandant de nous enraciner profondément dans la vérité pour créer une base solide pour nous-mêmes.

C'est maintenant le point de développement pour s'éloigner des personnes et des lieux qui ne servent plus le plus grand bien. Le Capricorne te montre le chemin que tu as parcouru et ce que tu as déjà accompli.

Cet alignement cosmique marque le début d'un tout nouveau cycle d'évolution - une renaissance et un nouveau départ. Un rappel codant que comme la lune, tout change constamment et que nous avons des occasions cycliques de recommencer et de nous réinventer.

Le fait que le Soleil et la Lune osent danser avec Pluton augmente de façon exponentielle l'intensité de la scène céleste actuelle. Leur alignement est une invitation à se libérer des attachements au passé qui ne nous servent plus pour faire place à autre chose.

La Nouvelle Lune en Capricorne commence un tout nouveau type de cycle dans lequel nous sommes encouragés à mettre en place de nouveaux systèmes et à fixer de nouvelles limites qui honorent et respectent les changements de notre réalité intérieure. Le cosmos nous invite à trouver des moyens créatifs pour faire face aux conditions actuelles et transformer les structures dépassées.

Un portail hautement élémentaire qui crée pour toute vie d'abord une réalité plus expansive, plus légère, plus pacifique, te libérant de la distorsion de l'individualisation de la vieille réalité.

Ce flot de lumière très enrichi accélérera le turbo lavage de la terre poreuse et des couches collectives pour favoriser la division de la réalité et aider à une meilleure assimilation des vérités.

Tu en prendras conscience, tes créations de pensée déterminent à peu près tout, même la qualité de ton être en est déterminée. Cela peut conduire à un rejet temporaire des nouvelles connaissances proposées, ce qui peut également entraîner un déséquilibre, une instabilité et un chaos temporaires.

Le soutien vient des forces cosmiques du royaume du 5ème ciel et de son gardien Zadkiel.

Nous avons tous notre façon d'être de l'ombre et nous n'avons pas à en avoir honte, si nous faisons un effort pour la transformer en son contraire. Nous n'avons pas besoin d'attendre le pardon de Dieu, car Dieu ne pardonne pas. Il ne pardonne pas parce qu'il ne juge pas.

Les Terriens pensent souvent qu'ils ont des choix et des options limités dans les circonstances où ils sont victimes. Ils regardent/expérimentent les circonstances, les événements, les choses, les personnes, les incarnations, les vibrations dans la boucle continue de la conscience de la victime. Au lieu de suivre la première impulsion de guérison qui y est encodée pour de nouveaux choix et actions.

Cette connaissance du 5ème royaume, nous encourage à nous libérer de notre culpabilité, code de la grâce et de la gratitude que nous en sommes dignes.

Le bataillon cosmique et les graines spéciales des terriens actuellement incarnés se tiennent prêts pour cette tâche spéciale en facilitant la transition du changement du collectif terrestre.

Le Gardien de la "Bienveillance de Dieu", nous enseigne que nous devons nous pardonner dans les 4 étapes de construction de l'ego humain pour nous sentir libres et qu'il n'y a aucune honte à demander de l'aide dans la brume du brouillard informationnel mondain.

Ce n'est que lorsque nous avons compris que dans l'évolution, un terrien vivant n'est jamais meilleur ou pire que tous les autres, que nous ne nous renions plus et ne nous bloquons plus dans le courant de la réalité - nous sommes tous unis - les terriens.

Néanmoins, dans notre archétype, nous trouvons encore différentes polarités toxiques codant certains contenus doctrinaux par le biais de téléchargements de séquences de fréquences lumineuses par des personnes toxiques externes.

Rafraîchissement de la mémoire - qui ou quoi tu rencontres.

Les narcissiques, qui ne pensent qu'à eux, n'ont aucune empathie, croient vraiment qu'ils sont meilleurs que tous ceux qui les entourent.

Les contrôleurs - essaient de contrôler tout ce qui les entoure, doivent être responsables de chaque décision, te donnent l'impression que tu ne peux rien faire de bien,

Drama Magnet- le drame semble les suivre partout, ils parviennent toujours à t'envoyer dans une position inconfortable.

Envious- ne peut pas être heureux pour les autres personnes qui sont heureuses, joue la victime et minimise les gens pour se sentir mieux.

Gaslights, quelqu'un qui utilise la grâce du cadrage spirituel naturel pour manipuler les autres. Ils sont passés maîtres dans l'art de ne pas assumer la responsabilité de leur propre douleur, maîtres dans l'art de blâmer.

Vampire énergétique, draine l'énergie te submerge, te vole le temps et l'espace t'intimide / te terrorise.

Prépare-toi à une profonde métamorphose intérieure et extérieure. Prépare-toi à lâcher prise sur ce qui a suivi son cours dans l'esprit humain et sur sa propre création illusoire.

Prépare-toi à une élimination des déchets dans le liquide céphalo-rachidien suivie d'un recodage des informations de la fréquence subatomique, qui t'emmènera plus profondément dans la nouvelle ou l'ancienne réalité.

Un processus complexe de cohérence du corps et de l'esprit et du cœur qui est vraiment un processus d'internalisation de la polarité en embrassant la totalité de toutes les choses du monde comme une partie de toi-même.

Ton libre arbitre t'appelle à vivre la décision, l'action, l'attitude pour assurer l'encodage de la grande mémoire de ta forme organique avec ton ADN multidimensionnel et sa mise en ligne avec les royaumes multidimensionnels de la connaissance - un cadeau du Ciel.

J.A.

08Jan

+++ NEWS TICKER 8/1+++

Posted by Jada Alesandra Seidl on January 8, 2021

Depuis hier 21:00h nous sommes entrés dans la fenêtre temporelle cosmique de l'heure d'or - un espace limité de 2 semaines (de temps terrestre) que nous allons maintenant traverser après nous être orientés dans la salle d'attente panoramique pour prendre des décisions.

Un espace maintenant rempli d'ondes de plasma ascendantes qui interagissent avec la densité de transmutation dans les champs géodésiques et géopolitiques de notre sphère mère actuelle par le biais d'une énorme accumulation de pression et d'explosions.

Toute résistance dans le flux de Panta Rhei, de Lumière, de la 3ème dimension connaît d'énormes bouleversements dans la manière de voir comme opérant déjà depuis la 5ème dimension.

Les Terriens sont les aspects sources d'un voyage expérimental encodant pièce par pièce d'autres encodages sources qui synchronisent les blocs de construction maîtres individuels et le plan dans le processus de cristallisation.

Actuellement, donc, dans l'accélération de la vitesse d'écoulement, les fragments les plus divers se combinent pour laisser arriver de la nouvelle matière à la matrice d'incarnation révolutionnée.

Certains ont déjà décidé de prendre un chemin différent, peu importe ce que tu te reconnais dans ce voyage, garde ton phare intérieur élevé.

La lumière déjà enrichie se tisse autour de notre sphère mère, déplaçant toute la perception du 3ème niveau vers le 5ème niveau. Les choses changent rapidement, vont débloquent de nouvelles stratégies opérationnelles grâce à la nouvelle lentille et catapultent beaucoup de choses perturbantes, de manipulation les unes avec les autres depuis les profondeurs de l'expérience de l'action intérieure du volcan jusqu'à la surface.

L'espace du maintenant n'accorde plus de délai d'attente. Ce qui signifie que tout ce à quoi les terriens ont toujours travaillé est ancré dans l'ici et maintenant. L'attente du changement est terminée et se vit extérieurement par l'attitude de l'intérieur.

Cette grande sensation dorée unit les courants de conscience interstellaire, cardiaque et terrestre qui rapprochent un peu plus les incarnations multidimensionnelles de toutes les matrices de la conscience diurne de la matrice d'aujourd'hui.

Dans cette vague de spatialité déclenchante, il y a des processus de cristallisation rapidement changeants du côté gauche et droit -interaction- des activations prolongées des sphères du cerveau -bruit, sonnerie, fluctuations perceptibles des fluides dans les sphères, vertiges, nausées, ceux qui ont eu cette expérience, semblable à une ponction lombaire, maux de tête, confusion, structures cellulaires, structure osseuse, mâchoire, dents, irritation, anxiété, colère, dépression, pleurs, symptômes de la grippe, douleur difficile à localiser dans tout le corps- visions floues, voyage de rêve vif.

Ceux qui trouvent dans cette phase une présence légère, libre et personnelle, où l'euphorie, l'expansion sensorielle, la paix, la dissolution de l'anxiété, l'inquiétude avec un sommeil réparateur, ont fait leur travail intérieur dans la perfection de la création. Leurs alignements toujours optimaux de l'ancienne façon inconfortable de vivre sont remplacés par des états d'être agréables. Activer leurs capacités à se connecter avec tout et tous.

Après cette intense vague d'alignement de tous les niveaux, expériences et incarnations, les organes énergétiques subtils de la racine, du cœur, de la gorge et de la lentille intérieure de ta véritable incarnation, ton corps de lumière, s'activent.

Une amplification vibratoire physique, émotionnelle et spirituelle de haut niveau au début de la 2ème ouverture du sceau du changement épique à la Nouvelle Lune (13/1 - CEST 06.02h) - exactement un an après l'alignement du changement / nettoyage complet du 12/1/4.

Je te vois, tu me vois, éternellement imbriqué dans l'amour.

J.A. 01Jan

NEWSTICKER 1/1 /5

Posted by Jada Alesandra Seidl on January 1, 2021.

Bienvenue en 5ème année

On ne peut pas le nier, cette dernière année de 4 a vu beaucoup de qualités indéniables qui ont catapulté les terriens, surtout les humains, à la limite de leurs capacités. Et même si elle n'est pas encore apparente et qu'aucun changement n'est visible d'hier à aujourd'hui, la nouvelle 5ème qualité, fluide et brillante, s'est déjà manifestée et s'est tissée en nous.

Chaque être qui a déjà décidé en 4ème année de suivre sincèrement la voie royale de l'Amour global vibre maintenant plus légèrement, plus radialement et plus intensément accéléré que jamais dans un voyage d'expérience et se trouve maintenant dans une sorte de sphère de décision du développement évolutif terrestre.

Toutes ces expériences, toutes ces qualités de changement, de libération et de perte du dernier cycle ont un but. Ils créent de l'espace, pour une nouvelle énergie, des expériences, pour l'expansion de la conscience qui n'entrera pleinement en vigueur qu'en 2022/6.

Beaucoup se sont laissés influencer par les événements du monde et, ce faisant, ont, pour la plupart, inconsciemment laissé leur esprit éveillé s'endormir.

Êtres conscients, connaissent l'importance des événements et ont reconnu que dans la 4ème année d'expansion

Mise à jour de l'équipe 29/12/4 - 1-30/5

Posted by Jada Alesandra Seidl on December 29, 2020

- Jada Private

L'année 2020 se termine par une explosion émotionnelle et commence par un coup de métamorphose.

Nous terminons la quatrième année par une pleine lune du Cancer.

C'est là qu'il est incroyablement important de se tourner vers l'intérieur et de suivre le véritable alignement de la boussole. De nombreux Terriens ressentent l'épuisement au niveau du cœur et parfois il semble que nous ne puissions plus mobiliser nos forces pour donner.

Aujourd'hui, entre les années, c'est le moment de suivre les pensées qui montent des profondeurs et de s'abandonner à la nourrice féminine, maternelle, cosmique. Un moment pour transformer en joie la prise en charge des tâches stressantes des 4 ans, les constructions de pensée négative et la programmation.

Aimer notre dualité divine à ce niveau d'expérience - et vous méritez l'amour - permet de maintenir votre être en équilibre. Votre monde extérieur est le reflet exact de votre monde intérieur - tout change à mesure que votre monde intérieur guérit.

L'espace de la Lune du Cancer permet de s'apaiser et d'accepter ses/nos défauts pour guérir les blessures émotionnelles les plus profondes. Finalement, les niveaux des océans intérieurs montent et vous éprouvez des lâchers de larmes dans cette inondation.

Après un long tremblement de terre mondial, extraordinairement existentiel, physiquement et psychologiquement personnel cette année, dont le traumatisme a souvent conduit à la séparation de l'amour universel et à une peur collective accrue et une amertume rampante, nous avons tous besoin de cet acte de libération émotionnelle de l'énergie sombre des cœurs des esprits - laissez-vous dériver.

L'embouteillage de trois des planètes extérieures, Pluton, Jupiter et Saturne, se dissipe enfin avec la fin du mois de décembre. Jupiter et Saturne sont en Verseau.

Les énergies pour 2021 sont un moment critique de l'évolution des Terriens où le choix d'une conscience supérieure ou l'éveil par nos systèmes de guidage intérieurs devient une étude cruciale pour le maintien de la vie - un chemin cahoteux nous attend - mais une énergie similaire à celle de 2012 se déploiera - qu'est-ce qui vous a particulièrement ému dans cette période, qu'est-il arrivé dans votre vie ?

Les premières semaines de 2021 seront imprégnées de l'énergie du Verseau pour tisser en nous des idéaux plus élevés et une perspective humanitaire.

Nous sommes au tout début du cycle du principe des ondes du nouvel âge, nous nous attendons à de profonds bouleversements électrisants et nous savons que les envois de la création transmettent toujours d'abord les informations en tachyons et les concentrent en fréquences.

Celles-ci subdivisent leur qualité en d'innombrables séquences individuelles qui circulent dans votre corps et fusionnent leurs particules - brillantes, cristallines, dorées et irisées en cinquième année - pour les coder et les ancrer en vous. Un processus d'énergie qui ne devient physiquement visible qu'une fois terminé.

Note - Or = qualité actuelle de la 5e dimension - Bleu = matérialisation et attitude.

Une quantité énorme de séquences de données sur la lumière a déjà été livrée ces derniers jours et il continue d'y en avoir beaucoup dans les systèmes de notre système (système solaire, planètes, biosphère Terra et tous les êtres vivants et notre réseau cristallin).

Ne vous découragez pas dans le premier arc de tension du cycle, ne doutez pas que vous ne puissiez pas voir à un niveau physique / tangible / visible les changements qui se produisent.

Jupiter et Saturne, les deux arbitres de la conscience sociale dans l'EQ, dans le signe d'air fixe commun Verseau - retenue - observation - attitude.

Jupiter a besoin de liberté. Le progrès spirituel peut maintenant avancer à pas de géant, en élargissant l'expérience et les conseils de l'esprit supérieur et intuitif.

Chronos Saturne coule à flot - Il est temps de faire avancer l'évolution.

Pluton, seigneur du monde souterrain/subconscient, guide la mort et la renaissance ainsi que le voyage évolutif de notre âme. Ses transits vont détruire/transformer les anciennes façons d'être et de vivre. Pluton fera ses premiers pas dans un nouveau monde d'évolution, un accompagnement qui se déroulera pendant 20 ans dans la maison du Verseau.

Vous vous souvenez peut-être du transit Pluton du 27 janvier 2008. C'est alors que les premières graines ont été plantées pour la libération de l'obscurité. Et aussi cette année de nombreuses structures du monde financier et des entreprises, leurs structures sociales ont connu des premières sorties majeures.

Au cours de la cinquième année, certaines ombres invisibles beaucoup plus profondes de la structure fluide de l'information technologique seront révélées. Le défi consistera à sentir la vérité et à prendre position. Examiner les meilleures théories de conspiration déguisées, qui ont désormais acquis une place de choix dans les bonnes grâces, sous l'angle de l'amour-propre et de l'éthique de l'estime de soi et exposer leur sombre qualité voilée.

Il s'agit d'une rupture massive de la qualité d'ombre collective de l'énergie masculine divine qui libère une vie entière de douleur et de souffrance avec pour contenu la tristesse, la dépression, la solitude et le manque de confiance - des réactions chimiques toxiques (qui affectent les systèmes nerveux au niveau physique).

Un cycle pour percevoir l'image globale de la création humaine. Mais aussi un espace pour accueillir beaucoup de nouvelles graines d'étoiles - surtout pendant les mois de mars à août, début septembre. Et de prêter une attention particulière aux enfants de l'arc-en-ciel en pleine maturation au tournant du siècle dans la direction de notre avenir.

Cette grande première phase est celle de l'unité/égalité, de la complicité/unité, de l'amour inconditionnel, de l'acceptation, de la joie, de la paix et de l'harmonie, de l'union intérieure des énergies féminine et masculine pour l'équilibre et de la connaissance de soi comme source de sa propre félicité et de celle de la collectivité.

La lumière cosmique est remplie de la conscience de la Source originelle. Elle a commencé un autre ensemencement de la conscience supérieure (lumière sublimée).

Les téléchargements aérés encodent les découvertes technologiques, archéologiques ou médicales qui libèrent de plus en plus profondément les terriens des structures existantes.

La vie sur Terre est conçue par l'âme comme une vie d'apprentissage et de croissance. La stagnation fait vieillir le corps et l'esprit. Lorsqu'on le reconnaît, l'expression et la vision holistique de l'incarnation changent.

Etre conscient ou inconscient sera notre choix la cinquième année/changement.

Allons-nous nous étendre dans la réalité supérieure de la conscience de la 5e dimension ou rester dans la 3D dualiste ?

L'esprit humain/terrestre est un instrument qui doit être utilisé. Il faut juste l'ouvrir constamment de nouvelles perspectives. Votre corps doit être entraîné pour s'assurer que toutes les parties sont conformes à la conception de la 5e dimension.

Il y a beaucoup de lois universelles. L'une d'entre elles est la loi de cause à effet. En fonction de la production d'énergie, tout ce qu'une personne provoque par la pensée et l'action a un effet, une conséquence.

Vous créez votre réalité à travers vos pensées et vos actions. Personne ne vous le fait, il ne peut donc y avoir de blâme sur un autre.

De nombreux systèmes de votre biosphère ont atteint une masse critique, ce qui a permis d'activer un grand potentiel de changement créatif, ainsi qu'un éveil individuel et collectif.

L'amour engendre l'amour, l'ombre des pensées engendre l'ombre, un principe immuable.

Vous possédez déjà les outils pour vous guider dans la vie. Qu'il s'agisse de sagesse, d'intuition, d'empathie psychique, de créativité, d'auto-motivation, d'amour, de volonté, de courage, de force physique, c'est à vous d'utiliser votre énergie cosmique fluide de libre arbitre et de puiser dans cette ressource.

En cette période d'évolution de la conscience humaine, les séquences sonores vibrent dans tout le cosmos et tous les royaumes supérieurs observent les traumatismes que les humains se causent eux-mêmes, la plupart du temps inconsciemment.

Lorsque les principaux acteurs cosmiques se connectent dans un système solaire, comme ils l'ont fait récemment le 21/12/4, une révolution est toujours codée et les connexions du système trinaire de la création créent une opportunité pour des points de commutation épiques.

Notre système tout entier est entré dans l'ère du Verseau de 2160 ans qui porte le concept de communauté et de responsabilité sociale.

Les changements ont commencé avec le début de la nouvelle décennie terrestre et façonneront les 40 prochaines années. Pourtant, nous, Terriens, avons franchi ce premier obstacle en 4ème année avec brio - vous regardez dans le miroir un être complètement changé par rapport à ce qu'il était au début de l'année 2020.

Depuis des éons, les Terriens existent dans l'ombre de leur nature intérieure. L'intelligence du cœur a été ignorée au profit de la logique mentale de l'esprit humain.

Commence maintenant la phase d'un renversement de la roue de la vie, dans laquelle l'intelligence du cœur encode de nouvelles voies de la logique, dynamiques et changeantes. Des anciens concepts statiques de système et d'esprit aux concepts dynamiques de lumière aérienne qui nécessitent de la discipline et de l'attitude dans les courants fluides et changeants du cosmos.

Le courant électrique de l'énergie du Verseau affecte particulièrement notre cerveau et notre système nerveux, laissant derrière lui l'ancienne façon d'être basée sur la conscience de l'âge des poissons. Mais aussi tous les appareils et les connexions réseau sont toujours catapultés à leur capacité de puissance par ce courant.

Les fréquences du Verseau soutiennent le développement de notre conscience et si nous refusons de nous défaire de nos anciennes croyances, des problèmes surgiront dans la vie de notre ego au quotidien.

Les périodes les plus difficiles de l'année 5 sont de janvier à mars, de mai à la première moitié de juillet et de décembre à janvier 2022, où Saturne et Uranus formeront des aspects négatifs.

La première compression a lieu en janvier - le 6e mois universel - et se concentre sur la deuxième semaine de janvier - du 11 au 28 janvier/1er.

Vous verrez les éléments de ce prochain conflit d'ouverture alors que les planètes transitent au début du Verseau et d'Uranus du 18 au 24/1 et du 5 au 12/4.

Le premier dialogue cosmique très sérieux a lieu le 18/1. Le mercure se trouve au début du Verseau et se sépare de son carré pour rejoindre Uranus. Dans ce dialogue intérieur, vous vivez dans les foudres de Mercure, une préparation à ce qui vous attend individuellement dans cette première ébauche de la nouvelle ère.

Cette interaction et celle entre Saturne et Uranus montrent des conflits entre l'ancienne et la nouvelle façon d'être. Une lutte difficile et irréconciliable qui se répercutera dans tous les domaines de la vie.

Beaucoup d'entre vous se souviendront de leur multidimensionnalité, de leurs vies passées mais aussi de leurs contrats d'âme nouvellement encodés et de leurs missions dans cette phase proche. Votre véritable essence se manifeste (attitude) et les dons du dharma seront partagés avec le monde grâce à votre aspect supérieur.

La résonance vibratoire se stabilisera encore plus et, avec elle, une nouvelle clarté s'éveille, une nouvelle image de la réalité émerge.

Mais aussi la résistance par l'action de l'égoïsme, de la séparation sera vécue plus clairement.

Cela vous semblera probablement anarchique lorsque Mars entrera également sur la piste de danse à deux extrêmes différents en avril et d'août à décembre en seulement 6 mois .

Un autre arc de tension dans le principe des ondes commence lorsque Mercure en Verseau quadrille Mars à 1° du Taureau, Saturne à 3° du Verseau, Jupiter à 5° du Verseau et Uranus à 7° du Taureau. De plus, Mars quadrille Saturne le 12/1 avec un effet d'environ deux semaines. À cette époque, Uranus devient également directement stationnaire (rotation avant 14/1), ce qui indique des changements majeurs dans l'océan de notre monde dus au principe de la vague cosmique et à son cadre A et à la nouvelle qualité de ce cadre A ; l'ancien modèle est maintenant plus qu'obsolète.

En général, nous trouvons un parquet bondé sur le stade céleste du Verseau primitif : Soleil, Mercure, Vénus, Jupiter, Saturne.

Cependant, le jour de l'inauguration complète est le 20/1. Ce jour-là, une conjonction Mars/Uranus apparaît à 7° Taureau, avec le carré Jupiter et Saturne à 8° et 4° Verseau respectivement.

Cette nuit-là et le jour suivant, la Lune réunit Mars et Uranus à 7°/Taurus, et tous deux dansent en couple carré avec Jupiter à 8° Verseau - le début d'une phase très difficile, avec des forces tout aussi solides en conflit dynamique.

Au même moment de l'inauguration, Pluton (25° Capricorne) passe au degré exact de 2 conjonctions Pluton/Jupiter de l'an 5 à la compression de janvier, nous faisant ainsi connaître son importance lors de profonds changements, que nous étendrons / coderons ou rétracterons / récolterons au début du 4/Avril et à la fin du 6/Juin.

Attendez-vous à des problèmes économiques et politiques ainsi qu'à une escalade des conflits personnels.

Mars forme une conjonction passionnante et peu coopérative avec l'agent de changement Uranus et Jupiter à partir du 20/23/1- prise de décision. Mercure devient rétrograde 30/1- 20/2, offrant la possibilité de se réorganiser et de se réparer. Nos proches, notre environnement, tous les Terriens auront besoin d'actions pragmatiques, aimantes et compatissantes alors que Vénus réunira Pluton/Saturne et Jupiter jusqu'à la mi-février.

Jupiter et Saturne, et bientôt Pluton en Verseau, nous appellent à penser vraiment globalement/collectivement/communément et à agir localement / à travers nous-mêmes. Une première grande initiation/préparation au grand travail social en commun que nous aurons à faire lorsque Pluton entrera en Verseau dans quelques années, de 2023 à 2044.

Le mois de février se termine lorsque Mercure entre dans le Verseau et donne la parole au débat Jupiter-Saturne.

On peut refaire un grand croquis, mais aussi éventuellement dériver trop loin, catapultant les besoins dans l'ensemble à l'abri des regards.

En mars, il est important que nous remettions les relations et la créativité au premier plan. Vénus appelle Neptune à danser sur le pont de lumière pour retrouver le cœur de l'individu et notre muse.

En avril, nous encodons et ressentons l'excitation des nouvelles possibilités. La fièvre printanière peut nous conduire à de nouvelles relations et à des aventures révolutionnaires alors que Vénus Uranus partage ses émotions. Le mécontentement peut également être productif lorsque le feu rencontre l'eau. Surveillez les interactions ou les problèmes relationnels liés au contrôle vers la fin du mois d'avril, partout où les Terriens ne se sentent pas en sécurité. Vénus, Saturne et Pluton sont rétrogrades. Levez-vous et construisez de nouveaux véritables filets de sécurité.

Jupiter entre et sort brièvement des Poissons et du Verseau. Le carré Saturne/Jupiter avec Uranus vous permet de prendre conscience de votre esprit personnel, de ce qui vous retient réellement de l'amour et de la joie.

Décidez-vous, faites le travail intérieur nécessaire pour vous libérer de la séparation/dualité.

Jupiter entre en Poisson le 13/5, fait marche arrière le 20/6 et rentre en Verseau le 28/7 au 28/12. Jupiter et Saturne mettent Uranus en phase tout au long de l'année pour provoquer des troubles dans la géopolitique, la géotectonique et l'incarnation de tous les êtres vivants afin que des changements puissent se produire.

Pour l'instant, nous ne pouvons pas nous reposer, mais cela permet de poursuivre l'évolution. La transformation est inévitable, mais la manière dont elle se produit dépend entièrement de vous.

L'éclipse lunaire en Sagittaire le 26/5 et l'éclipse solaire en Gémeaux le 10/6 soulignent la nécessité de célébrer la vraie diversité des différentes voix et perspectives de l'unité dans la conscience du Christ en sortant des zones de confort et en partageant respectueusement nos expériences et nos histoires.

Chaque cycle de l'année apporte des pas en arrière.

Celui-ci en apporte plusieurs - Pluton 27/4, Saturne le 23/5, Jupiter le 20/6, Neptune le 25/5 et Uranus le 19/8.

Mercury 30/1 à 20/2- 29/5 à 22/6 et 26/9 à 18/10. Ces rotations rétrogrades nous interpellent,

Mars en Balance, qui favorise la justice sociale, puis tresse Jupiter, quadrille Pluton et se donne des coups de coude pour dissiper les malentendus, guérir les failles et les cicatrices.

Si les conflits ne sont pas résolus maintenant, une pression excessive apparaîtra lorsque Mars sera entrée en Scorpion et s'opposera à l'approvisionnement en énergie d'Uranus au 11e mois.

Si vous êtes en équilibre grâce à votre travail intérieur et à sa force motrice, cet aspect alimente vos efforts. Mars s'installe en Sagittaire le 13/12 et conjointe Vénus avec Pluton ; ils nous encouragent à terminer l'année avec une dose de compétence, de pardon et de plongée dans le monde intérieur de notre univers de l'âme, de l'esprit et du corps.

Revenez à la profonde compréhension des Verseaux que nous sommes un individu unique intimement lié à toutes nos relations.

Je vous vois, vous me voyez éternellement connecté - permettez à votre lumière du Christ de suivre avec confiance, paix, grâce et amour votre objectif en cette nouvelle année - avec amour

J.A.

Appréciation et don :

Un soutien/appréciation de ta part aide à assurer un processus sans heurts et gratuit.

Don d'appréciation :

IBAN: DE11 7509 0500 0000 1365 96

SWIFT BIC: GENODEF 1S05



Informations sur le développement actuel de l'humanité

www.ZeroPoint-News.com



Achetez-moi une tasse de café: **PayPal**



www.ZeroPoint-News.com

Ils sont constamment adaptés aux dernières informations et présentations des développements actuels. Sur les ZeroPoint News, nous publions nos propres commentaires ainsi que des commentaires externes. Une partie ou la totalité de la page a été traduite par une traduction automatique de www.deepl.com. Transmet-le à ta famille, tes amis et tes proches - à tout le monde dans toutes les parties du monde. Participe à la présentation de ces messages incomparables dans de nombreuses langues. Avec cette bonne traduction automatique, une distribution plus rapide et meilleure sera possible.

Attention : Comme nous le faisons dans de nombreuses langues, nous ne pouvons pas modifier fondamentalement les traductions. Nous ne révisons le texte traduit que si une personne de notre projet maîtrise la langue. Nous te souhaitons beaucoup d'expériences AHA avec ta traduction.

Au service du projet : Ton Ralf A. Seger

MahaJyoti.Vision

subscribete

correos electrónicos:

Telegram.org canal Información y foro en

<https://db-nl.zeropoint-news.com>

Canal MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Canal Zeropoint-news.com es +34 659 414532

WhatsApp

MahaJyoti Vision - de +34 659 414532

Ralf - Zeropoint-news.com - es +34 659 414532

WhatsApp:

<https://chat.whatsapp.com/Hbn5FJoWfW5HCZHtEiU3jS>

dons de grâce

Openbank espana

PayPal:

le projet de MahaJyoti Vision

ES63-0073-0100-5106-1968-7367

BIC OPENESMM

universidad.donacion@mahajyoti.net

mentions légales

<http://www.MahaJyoti.vision>

[mailto: universidad.donacion@mahajyoti.net](mailto:universidad.donacion@mahajyoti.net)